
Dear Sir or Madam,

Last year, we took part in the Future Tech Fest conference with a joint stand together 
with four HHU scientists and two start-ups from our CEDUS community. This year, 
the Future Tech Fest will take place again on September 11, 2025 at the Areal 
Böhler in Düsseldorf. 

Once again, more than 5,000 visitors are expected, consisting mainly of representa-
tives from SMEs and corporations, innovation managers, more than 300 technology 
start-ups and scientists. The technologies and trends of the future will be presented 
and discussed in all their facets in the exhibition hall, in workshops, small lectures 
and the large Main Stage. This year we are repeating our visit and cordially invite 
you to present your research project at our joint stand. On the following pages we 
would like to give you an impression of the event and of course hope for positive 
feedback.

Invitation

Ingo Stefes
Managing Director CEDUS

Come with us to the  
Future Tech Fest 2025



On a 60 m2 stand, we will provide you with a stand space as well as digital and 
analog presentation channels free of charge.

Our stand will be in the Academia Corner area, so that not only we as Heinrich 
Heine University will be exhibiting there, but also other universities from all over 
North Rhine-Westphalia. Our stand will also be a stopping point for the curated 
and moderated tours of the Expo area, during which business representatives 
from various sectors will visit our stand and talk to you about your project.

We offer you:

	 A presentation area as part of the joint stand

	 Access to business representatives from NRW  
and delegations from abroad

	 Participation in organised guided tours

The offer for you About the Future Tech Fest

Further information on Future Tech Fest 2025 can be found at: 
www.futuretechfest.de 

Over 300 (young) companies present their products and latest technologies at the 
Future Tech Fest, accompanied by a diverse conference programme, interactive 
workshops and matchmaking opportunities. The event promotes innovation and 
growth and attracts a broad spectrum of participants, including entrepreneurs, 
investors, scientists and executives. The conference offers valuable insights and best 
practices in new technologies and trends.

“The Future Tech Fest was an excellent platform to showcase our 
disease-resistant rice varieties and their immense potential to a 
vast audience. It also provided a valuable opportunity to gain fresh 
insights and feedback from a diverse range of perspectives.”  
– Dr. Marcel Buchholzer, Healthy Crops

“As a participant at the Future Tech Fest, we had the opportunity 
to present our innovations to a broad audience of experts, 
­investors and potential partners. The trade fair offers a great 
opportunity to make valuable contacts, experience trends at first 
hand and receive direct feedback.” – Jan-Philipp Koch, Jobstonks

How you can be part of it:

Please fill out the short form (see link or QR code) and send 
it to us by 31/05/2025.
 https://qrco.de/bfv4ab

Do you have any questions? 
Then please get in touch with Julia Riensche:
julia.riensche@hhu.de | Phone +49 211 8131171

Speakers from politics & business Trade fair & conference – theory meets practice

5.00090 +
participantstop speaker

Unfortunately, we only have limited space available at our joint stand again 
this year, so please apply by 31/05/2025. After that, we will get back to you by 
15/06/2025 at the latest.



Sehr geehrte Damen und Herren,

im vergangenen Jahr haben wir zusammen mit vier Wissenschaftler*innen der HHU 
und 2 Startups aus unserer CEDUS Community mit einem Gemeinschaftsstand an 
der Konferenz Future Tech Fest teilgenommen. Dieses Jahr findet das Future Tech 
Fest am 11. September 2025 erneut auf dem Areal Böhler in Düsseldorf statt.

Erwartet werden wieder mehr als 5.000 Besucher*innen, die sich überwiegend 
aus Vertreter*innen von KMUs und Konzernen, Innovationsmanager*innen, mehr 
als 300 Technologie-Startups und Wissenschaftler*innen zusammensetzen. In der 
Messehalle, in Workshops, kleinen Vorträgen und der großen Main Stage werden 
die Technologien und Trends der Zukunft in all ihren Facetten präsentiert und 
diskutiert. In diesem Jahr wiederholen wir unseren Besuch und laden Sie herzlich 
dazu ein, Ihr Forschungsprojekt auf unserem Gemeinschaftsstand zu präsentieren. 
Auf den folgenden Seiten möchten wir Ihnen einen Eindruck der Veranstaltung 
vermitteln und hoffen natürlich sehr auf eine positive Rückmeldung.

Herzliche Einladung

Ingo Stefes
Geschäftsführer CEDUSKommen Sie mit uns  

zum Future Tech Fest 2025



Auf einem 60 m2 großen Messestand, stellen wir Ihnen kostenlos sowohl eine 
Standfläche als auch digitale und analoge Präsentationskanäle zur Verfügung.

Unser Stand wird im Bereich der Academia Corner sein, so dass nicht nur wir als 
Heinrich-Heine-Universität dort ausstellen, sondern auch weitere Universitäten 
aus ganz Nordrhein-Westfalen. Mit unserem Stand sind wir zudem auch ein 
Haltepunkt für die kuratierten und moderierten Touren auf der Expofläche, 
in deren Rahmen Wirtschaftsvertreter*innen aus unterschiedlichen Branchen 
unseren Stand besuchen und mit Ihnen über Ihr Projekt sprechen.

Wir bieten Ihnen:

	 eine Präsentationsfläche im Rahmen des Gemeinschaftsstandes

	 Zugang zu Wirtschaftsvertreter*innen aus NRW und Delegationen  
aus dem Ausland

	 Teilnahme an organisierten Führungen

Unser Angebot für Sie Über das Future Tech Fest

Mehr zum Future Tech Fest 2025 finden Sie unter: www.futuretechfest.de 

Über 300 (junge) Unternehmen präsentieren auf dem Future Tech Fest ihre Produkte 
und neuesten Technologien, begleitet von einem vielfältigen Konferenzprogramm, 
interaktiven Workshops und Matchmaking-Angeboten. Die Veranstaltung fördert 
Innovation und Wachstum und zieht ein breites Spektrum an Teilnehmenden an, 
darunter Unternehmer*innen, Investor*innen, Wissenschaftler*innen und Führungs-
kräfte. Die Konferenz bietet wertvolle Einblicke und Best Practices in neue Techno-
logien und Trends.

„Das Future Tech Fest war eine hervorragende Plattform, um 
unsere krankheitsresistenten Reissorten und ihr immenses Poten-
zial einem breiten Publikum vorzustellen. Außerdem bot es eine 
wertvolle Gelegenheit, neue Erkenntnisse und Feedback aus unter-
schiedlichen Perspektiven zu gewinnen.“ – Dr. Marcel Buchholzer, 
Healthy Crops

„Als Teilnehmer beim Future Tech Fest hatten wir die Gelegenheit, 
unsere Innovationen einem breiten Publikum von Fachleuten, 
Investoren und potenziellen Partnern vorzustellen. Die Messe bietet 
eine großartige Chance, um wertvolle Kontakte zu knüpfen, Trends 
hautnah mitzuerleben und direktes Feedback zu erhalten.“  
– Jan-Philipp Koch, Jobstonks

So können Sie dabei sein:

Bitte füllen Sie das kurze Formular (siehe Link bzw. QR-Code) 
aus und senden Sie es bitte bis zum 31.05.2025 ab.  
 https://qrco.de/bfv4ab

Haben Sie noch Fragen? 
Dann melden Sie sich gerne bei Julia Riensche:
julia.riensche@hhu.de | Telefon +49 211 8131171

Leider stehen uns auch in diesem Jahr auf unserem Gemeinschaftsstand nur 
begrenzt Plätze zur Verfügung, bitte bewerben Sie sich daher bis zum 31.05.2025. 
Danach melden wir uns spätestens bis zum 15.06.2025 bei Ihnen zurück.

Speaker aus Politik & Wirtschaft Messe & Konferenz – Theorie trifft Praxis

5.00090 +
TeilnehmendeTop-Speaker
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